



元気いっぱい やる気いっぱい 笑顔いっぱい

せのうえ

瀬上小学校だより

令和6年4月10日(水)
第2号(地域回覧版)
文責:校長 高橋哲也

“新年度” “新学期” 今の気持ちを大切に

4/9(火)、新年度2日目の学校の様子です。

外は雨でしたが、どの学年の教室でも、子どもたちは元気に活動していました。



← クラス替えをしたばかりの3年生、休み時間は室内で楽しそうに過ごしていました。

6年生の教室では、さっそく席替えの相談です。子どもたちの“わくわくドキドキ”が伝わってきました。↓



入学したばかりの1年生も、しっかりと席についてお話を聞いています。とても立派ですね! ↓



初めての下校はあいにくの雨、時折、強い風も吹く悪天候でしたが、がんばって歩きました。

お迎えにいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。↓



私は4月の雰囲気、4月ならではの空気が大好きです。

新年度、新学期、新しい学年、新しい学級、新しい教室、新しい仲間、新しい担任、すべてが“新しく”なる4月、心も自然と前向きになります。

今までの自分にリセットをかけて、新たな気持ちでスタートラインに立つこともできる最高の時期です。

校内をまわっていると、子どもたちの、教職員の、前向きな気持ちが伝わってきます。

笑顔で子どもたちの前に立つ担任、そんな担任の話にしっかりと耳を傾ける子どもたち、ていねいな字でノートをとったり、声をそろえて音読したり、大きな声で校歌を歌ったり、校内の様々な場面から“やる気の高まり”が感じられて、とてもうれしくなります。

私たちが今の気持ちを忘れずに、そして、子どもたちに今の気持ちをもたせ続けることができるように、一年間、教職員全員で子どもたちを支えていきたいと思っています。